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Manifestation à Saint-Malo & feuille de route Pêche

Réaction de Loïg Chesnais-Girard, Président de la Région

« Le Chalutier Annelies Ilena, qui mesure près de 145 mètres de long, battant pavillon polonais, ne 

verra jamais un port breton. Ce bateau est un projet privé dans lequel La Compagnie des Pêches de 

Saint-Malo, un acteur privé, a pris des parts. Ce projet n’a rien à voir avec la Région Bretagne, ni avec 

la pêche que je défends.

La Bretagne, c’est 1200 navires et 4300 marins-pêcheurs, soit trois par navire en moyenne. La Bre-

tagne, c’est 75% de bateaux de pêche de moins de 12 mètres, 2% de plus de 33 mètres. La Bretagne, 

c’est la pêche de proximité qui résiste encore face à la pêche mondialisée. 

La feuille de route Halieutique (pêche et aquaculture) que nous présentons cette semaine en session 

du conseil régional vise à soutenir ce modèle de pêche durable qui travaille constamment à limiter son 

impact environnemental et améliorer les conditions de vie de ses marins.  Nous voulons soutenir la 

construction de bateaux décarbonés, adapter la taille des bateaux pour qu’ils fonctionnent à l’hydro-

gène. Nous voulons travailler avec les pêcheurs, nos 13 ports bretons, à la sélectivité et à la réduction 

de l’impact sur le milieu des engins de pêche. Au côté de nos pêcheurs, nous cherchons à toujours 

pêcher mieux, pas à pêcher plus. 

Les enjeux d’avenir pour la pêche bretonne sont nombreux, complexes et périlleux. Ils nécessitent 

des réponses adaptées, une politique volontariste, un débat apaisé basé sur des informations vé-

rifiées. Les propos caricaturaux ne font qu’abîmer la Bretagne, et les hommes et les femmes qui 

travaillent chaque jour pour une pêche durable.

En résumé, plutôt que d’importer un poisson de l’autre bout du monde, souhaite-t-on garantir un ave-

nir durable pour notre pêche bretonne ? Je réponds oui. »

Loïg Chesnais-Girard

Président de la Région Bretagne 


